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1  Aos vinte e um dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às quatorze horas, reuniu-
2  se o Plenário do Conselho Regional de Odontologia de Minas Gerais, em sessão ordinária, em
3  sua sede própria, situada na rua da Bahia, 1.477, Bairro de Lourdes, Belo Horizonte - Minas
4  Gerais, sob a Presidência do Cirurgião-Dentista Alberto Magno da Rocha Silva, com as
5  presenças dos Conselheiros, Leonardo Rezende Vilela, Secretário, Raphael Castro Mota,
6  Tesoureiro, Ricardo Alves Corrêa, Conselheiro Efetivo e Marina Mendes Moreira, Conselheira
7  Suplente, em substituição regimental ao Conselheiro Efetivo Carlos Alberto do Prado e Silva,
8  contando ainda com a participação dos servidores convocados o Procurador Jurídico Dr. Roney
9  Luiz Torres Alves da Silva, o Assessor da Presidência Dr. Gustavo Dias Temponi, o Gerente
10 Geral Senhor Luiz Augusto Alves Starling, o Auditor Interno Senhor Pierre Campos Lucas e o
11 Gerente de Logística Sr. Plínio Pereira da Silva. 1 - EXPEDIENTE. -1.1 - Assinatura do Livro
12 de Termos de Presença. Conselheiro Leonardo Rezende Vilela, Secretário, apresentou aos
13 Conselheiros e demais convidados o livro de Termos de Presença que foi assinado pelos
14 presentes e, em seguida, comunicou ao Presidente a existência de quorum legal. 2 - ORDEM
15 DO DIA. - 2.1 - APROVAÇÃO DO ORÇAMENTO CROMG 2018: O Gerente Geral Sr. Luiz
16 Augusto discorreu ao Plenário sobre o atraso da aprovação do Orçamento de 2018 do Conselho
17 que deveria estar pronto em setembro. Informou ainda que esse atraso na elaboração do
18 mesmo, se deve as mudanças de metodologia aplicada pela nova Diretoria e esse novo método
19 aplicado esse ano de envolver todos os setores e delegacias regionais nesse planejamento, de
20 forma que ele foi construído de "de baixo para cima", ou seja, envolvendo as áreas, na ponta
21 em que executam o orçamento, para o Conselho que aprova e acompanha o orçamento. O
22 Gerente também falou á Diretoria da previsão das Receitas do Conselho para o ano de 2018.
23 Em seguida, o Auditor Interno, Pierre Campos Lucas, exibiu o resumo das rubricas do
24 orçamento. Discorreu sobre todos os gastos, separando-as por área e por unidade regional, e
25 sobre as receitas e seu fluxo de caixa. O Auditor explicou que o orçamento das receitas não
26 considera a correção monetária, porém considera o desconto por antecipação de pagamento,
27 juros e multa por atrasos. Considerou também o histórico de ingressos e egressos de inscritos.
28 Após o detalhamento das despesas e as considerações finais, o Conselho deliberou o corte de
29 verba para Comunicação, fixando-a em R$ 538.876,87 (quinhentos e trinta e oito mil, oitocentos
30 e setenta e seis reais e oitenta e sete centavos). O total de despesas foi orçado e aprovado em
31 R$24.005.352,09 (Vinte e quatro milhões, cinco mil, trezentos e cinqüenta e dois reais e nove
32 centavos). As receitas para fazerem frente á essas despesas foi orçada no mesmo valor. O
33 Presidente reiterou o compromisso da Diretoria de não reajustar as anuidades dos inscritos,
34 principal fonte de receita do conselho, para o exercício de 2018. O senhor Ricardo Divino,
35 Gerente da Comunicação, informou sobre a necessidade de seu setor gerenciar os eventos
36 realizados nas delegacias, de modo a garantir um "padrão" a esses eventos realizados. O
37 Procurador Jurídico, Dr. Roney Torres, informou a Plenária da situação crítica com a falta de
38 advogados trabalhando no Setor da Dívida Ativa, e que hoje a Procuradoria Jurídica possui
39 somente 03 advogados para atender ao Conselho Regional de Minas Gerais e também da
40 preocupação com a falta de gerenciamento da Dívida Ativa. Depois os Conselheiros discutiram
41 sobre os Eventos a serem realizados pelo Conselho, sua competência e quem tem autonomia
42 para decidir sobre os eventos tanto na Sede quanto nas Delegacias Regionais. O Secretário
43 Dr. Leonardo Rezende informou ao Plenário que a reunião plenária continuaria no dia seguinte,
44 dia 22 de dezembro, devido o volume de solicitações de aprovação dos orçamentos dos
45 Setores da Sede e das Delegacias Regionais a serem analisados. 3 - COMUNICAÇÕES: 3.1
46 - ENCERRAMENTO. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrados
47 os trabalhos da presente reunião e, para constar, eu, Leonardo Rezende Vilela, Secretário,
48 lavrei esta ata que, após lida e aprovada, será por mim assinada, pelo Senhor Presidente e
49 pelos Conselheiros presentes. Belo Horizonte, vinte e um de dezembro de dois mil e dezessete.




